

Julián Lloréns presentó el libro sobre el mítico Pizarro escrito por Antonio Juan

18/06/2023



Exjugadores y exjugadoras del Pizarro con el libro | J.C.

El exjugador y *alma mater* del mítico equipo de balonmano masculino Pizarro, Julián Lloréns, presentó un libro titulado *Elda, el Pizarro y la leyenda 1953-1971*, escrito por el periodista Antonio Juan, en la Casa de la Viuda de Rosas, el pasado jueves.

Julián Lloréns, de 86 años de edad, narró muy emocionado algunas de las gestas más importantes del Pizarro ante un público compuesto por numerosos exjugadores, así como por antiguas componentes del equipo femenino, que él fundó. Con la energía que le caracteriza, anunció que iba a refundar la Sociedad Cultural y Deportiva Pizarro para pedir el desagravio que sufrió el equipo contra el Athletic de Madrid y que le costó su desaparición.



Julián Lloréns durante la presentación J.C.

El concejal de Deportes, Fernando Gómez valoró el gran trabajo realizado por el autor del libro al que calificó como su "maestro" en la profesión de periodista

radiofónico que desempeñó anteriormente y apoyó esta propuesta de Lloréns.

El autor del libro, el periodista Antonio Juan, publica este segundo libro, después del dedicado al Deportivo Eldense con motivo de su centenario en 2021, editado también por el periódico *Valle de Elda*. El libro *Elda, el Pizarro y la leyenda 1953-1971* recoge las crónicas, resultados, clasificaciones y demás datos de interés sobre el Club Balonmano Pizarro Frente de Juventudes. Con el rigor que le caracteriza, este periodista deportivo ha investigado durante años en archivos y hemerotecas para mantener viva la historia deportiva de la ciudad que le vio nacer. De hecho, el libro se publica con una Historia de los cien años de los campos de fútbol en Elda.

Lloréns fue jugador del Pizarro, pero también entrenador. Su categoría deportiva le llevó en el año 1965 a convertirse en el primer eldense en vestir la camiseta de la selección absoluta de balonmano y en recibir ese mismo año la medalla de bronce individual al Mérito Deportivo por su trayectoria, lo que también le supuso al Pizarro recibir del mismo organismo la medalla de plata.



El fotógrafo Rafa García filmó la película del último partido del Pizarro | J.C.

Julián Lloréns impulsó la práctica del balonmano en los colegios de primaria de Elda y en el año 1967 contribuyó a poner en marcha el Trofeo de Primavera del balonmano escolar en el que intervinieron 29 equipos. Un año después fundó y entrenó el Pizarro femenino y

redactó los estatutos que dieron paso a la fundación de la Sociedad Cultural y Deportiva Pizarro.

El Pizarro existió durante 18 años (1953-1971), pero en ese tiempo, este modesto equipo de una pequeña ciudad como era Elda ascendió a División de Honor en el año 1959 en el campo de deportes El Parque ante el Atlético de Madrid, un equipo que marcaría el final del equipo eldense. El Pizarro disputó varias veces la Copa del Generalísimo, infinidad de partidos de carácter amistoso y dio jugadores a la selección española absoluta de balonmano masculino.



Varios exjugadores del Pizarro acudieron a la presentación | J.C.

El acto lo presentó la directora de *Valle de Elda*, Susana Esteve. El libro está editado por este periódico y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Elda y el patrocinio de las empresas Proalpe, Marbevicar y Reciclajes Elda.



El acto se llevó a cabo en la Casa de la Viuda de Rosas | J.C.